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L’objet de la présente étude est d’évaluer l’impact des programmes de mise à niveau algériens

des entreprises agroalimentaires et de voir ainsi si les actions proposées dans le cadre de ces

programmes ont pu résoudre le problème de la faible compétitivité des entreprises.

En effet, cette étude suppose, un cadre théorique spécifique et une méthodologie appropriée.

Le cadre théorique utilisée repose, en premier lieu, sur les différentes définitions et fondements

de la mise à niveau et en second lieu, sur la lecture approfondie des programmes de mise à

niveau algériens. Ce qui nous a permis de dégager les facteurs de réussite et/ou de blocages de ces

programmes en comparaisons avec ceux de la Tunisie et du Maroc.

La démarche méthodologique privilégiée est celle d’une investigation sur terrain. Elle

a consisté à travers un questionnaire, à réaliser des entretiens auprès de 26 entreprises

agroalimentaires.

Les résultats obtenus montrent que :

Mots clés : Programmes de mise à niveau Algérien (Ed-pme et ex-Mir), entreprises

agroalimentaires, Compétitivité.



The purpose of this study is to evaluate the impact of programs to upgrade Algerian food companies

as well and see if the actions proposed in the framework of these programs could solve the problem

of low competitiveness.

Indeed, this study assumes a specific theoretical framework and appropriate methodology. The

theoretical framework used is based, first, on the various definitions and foundations of the upgrade,

and secondly, the extensive reading program upgrade Algerians. This allowed us to identify success

factors and / or blockages of these programs compare with those of Tunisia and Morocco.

The preferred methodological approach is investigated on the ground. She has been through

a questionnaire, to carry out interviews with 26 food companies.

The results show that:

Keywords: Program upgrade Algerian food company, Competitiveness.
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